

FESTIVAL
CARNAVALÍSTICO
A REVENTAR:
AQUÍ LAS CIFRAS
OFICIALES

P 8. PLAY



Richard Bonilla / El Siglo



SE SUBE A LA LÍNEA 3 Y BOMBEROS LO CONVENCEN DE BAJAR

Momentos de tensión se vivieron en Nuevo Arraiján cuando un hombre trepó a la estructura elevada de la Línea 3. Durante 45 minutos, las unidades de emergencia dialogaron con él hasta persuadirlo

P 15. LA ROJA

FIDEL ESCOBAR: SU REGRESO ESTÁ CADA VEZ MÁS CERCA

P 12. ESTADIO

PROCURADOR ORDENA TRASLADO DE JÓVENES DEL CAI DE TOCUMEN A CENTRO EN CHITRÉ

P 3. HECHOS

Llegó al hospital como víctima de un accidente de tránsito y los médicos descubrieron que tenía tres impactos de bala.

Página 14. La Roja

Archivo / El Siglo

Lo acribillan en el sector del 'Basurero'



Archivo

MONSEÑOR ULLOA: 40 DÍAS PARA PREPARAR EL CORAZÓN PARA LA PASCUA

P 3. HECHOS



Richard Bonilla / El Siglo

Play!
TU REVISTA DIARIA
MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

El Siglo



LEADIMIRO GONZÁLEZ

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

La tranquilidad del sector de La Arena se vio quebrantada la madrugada de este miércoles, cuando un joven de 28 años fue hallado sin vida dentro de su propia vivienda.

Se trata de William de Gracia, cuyo cuerpo fue encontrado aproximadamente a las 2:30 de la madrugada. Según los primeros informes, fue su pareja quien realizó el descubrimiento al notar que el joven no reaccionaba. De inmediato se generó la alerta, pero ya no presentaba signos vitales.

El hecho ha causado consternación entre familiares y vecinos, quienes aún no salen del asombro por lo ocurrido. En el área predominan viviendas familiares y el ambiente suele ser tranquilo, por lo que la noticia corrió rápidamente entre la comunidad.

William se dedicaba al oficio de poner baldosas, trabajo con el que sostenía a su familia. Deja a un hijo de apenas dos años. Sus allegados lo describieron como un hombre responsable, trabajador y de carácter sereno.

Hasta el momento, las causas del deceso no han sido determinadas. Las autoridades iniciaron las investigaciones correspondientes para esclarecer qué ocurrió dentro de la residencia durante las primeras horas del miércoles.

El caso quedó en manos del Ministerio Público,



Illustrativa / **El Siglo**

Misteriosa muerte de joven en La Arena de Chitré

CASA

El joven fue encontrado sin vida en su propia residencia por los familiares que alertaron a las autoridades.

que ordenó el levantamiento del cuerpo y las diligencias legales de rigor para determinar las circunstancias de esta repentina muerte.

Escuela que homenajeó a Lula queda última

EFE

BRASIL

EVALUACIÓN. La escuela de samba que homenajeó al presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, en su desfile de carnaval en el sambódromo de Río de Janeiro fue rebajada de categoría este miércoles, al quedar en último lugar entre las participantes.

Académicos de Niteroi recibió un total de 264,6 puntos de parte del jurado, frente a los 270 de Viradouro, la ganadora.



La escuela no obtuvo la máxima nota en ninguno de los rubros evaluados, incluido el de la temática, que fue la trayectoria vital de Lula desde su infancia en la empobrecida región noreste del país hasta llegar a la Presidencia.

En este último aspecto, el desfile recibió la nota más baja de las 12 es-

cuelas evaluadas, como también fue el caso de los disfraces y de la banda musical, entre otros.

Académicos de Niteroi era la gran desconocida de la edición de este año, al haber ascendido a la primera división, llamada Grupo Especial, tras ganar el año pasado en la segunda categoría, conocida como Serie Oro.

Se hacían los locos con los descuentos a jubilados

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LES CAEN. Un total de 498 casos por incumplir la Ley 6 de 1987 atendió la Autoridad de Protección al Consumidor y Defensa de la Competencia (Acodeco) durante el último año.

Las quejas más comunes fueron no aplicar el 25% de descuento en restaurantes, negar tasas de interés preferenciales y no colocar letreros visibles informando sobre estos beneficios. En varios casos, los comercios se negaron directamente a hacer el descuento a jubilados y pensionados.



Tras las investigaciones, la entidad impuso 63 sanciones en primera instancia, que suman B/.27,460.00 en multas. Duro golpe al bolsillo.

La entidad recordó que estos descuentos son obligatorios y pidió a los adultos mayores denunciar cualquier irregularidad.